

**LES MASQUES SONT ARRIVÉS A POPIAN :
ILS SERONT REMIS A LA POPULATION DES
AUJOURD'HUI, VENDREDI 29 MAI 2020,
A PARTIR DE 13H A LA MAIRIE.**

Chaque Popianais se verra offrir 2 masques chirurgicaux et 1 masque de protection textile (3 couches de toile), lavable, réutilisable et de fabrication française.

Les personnes ne pouvant se présenter en mairie sont priées d'appeler le 04.67.57.52.25 pour livraison à domicile.

Ces masques ont été commandés dans le cadre de la commande groupée initiée par le Conseil départemental de l'Hérault en partenariat avec la communauté de communes de la Vallée de l'Hérault et sont financés par le Conseil départemental et la commune de Popian, avec une participation de l'Etat.

